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Zweite S-Bahn-Stammstrecke

Haidhauser wollen eine Bürgerversammlung

Der Bezirksausschuss 5 (Au-Haidhausen) sorgt sich weiterhin um den Informationsfluss für die
betroffenen Anwohner bei den Planungen zur zweiten S-Bahn-Stammstrecke. Das Gremium hat
deshalb Oberbürgermeister Christian Ude einstimmig gebeten, im Juli eine Bürgerversammlung
in Haidhausen einzuberufen. Wegen der Dringlichkeit und der Brisanz des Themas sei eine 
Einwohnerversammlung nicht ausreichend. Durch eine Bürgerversammlung müsse sich der
Stadtrat unmittelbar mit den Anliegen der Haidhauser auseinandersetzen. Das sei auch wichtig, 
weil die DB Projektbau GmbH im Stadtrat das Projekt möglicherweise nochmals vorstellen
werde, so die Begründung des BA.

Auch die DB Projektbau soll besser mit den Bürgern kommunizieren. Der Bezirksausschuss
fordert ein Informationsportal im Internet, weil die Anzahl der Betroffenen so groß sei. Die
BA-Geschäftsstelle sei personell, finanziell und organisatorisch nicht in der Lage, die Bürger
ausreichend zu informieren.akr
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